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Liebe Eltern der Eichendorffschule! 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Andrea Nutt-Cyrkel und Frank Breddemann für das Team Eichendorff 

Alle Kinder der 3. und 4. Klasse bekommen ein Halbjahreszeugnis. 

Am Freitag, den 29.01.2021 

12:00 – 13:30 Uhr 

Die Eltern und Erziehungsberechtigte holen hier die Zeugnisse ab: 

4. Klassen: OGS – Eingänge (über den Pausenhof erreichbar) 

HIK:  Hofeingang 

LMO:  Fenster am Sekretariat 

EFG:  Haupteingang 

Kinder in der Notbetreuung nehmen ihr Zeugnis alleine mit. 

Auf dem Schulgelände müssen Sie eine Mund-Nasen-Bedeckung tragen 
und Abstand halten. 

Die Kinder der 4. Klasse bekommen auch den Anmeldeschein für die       
weiterführende Schule (5.Klasse) 

 

Informieren Sie den Klassenlehrer oder die Klassenlehrerin, wenn Sie zu dem 
Termin nicht kommen können. 

Auf unserer Homepage www.eichendorffschule-bielefeld.de bekommen Sie 
alle aktuellen Informationen! 

aktuel 

Wenn Sie etwas im Zeugnis nicht verstehen, fragen Sie bei dem Klassenlehrer 
oder der Klassenlehrerin nach! 


